

Mini/Midi Job - Logistik und Ressourcenmanagement

(ENGLISH BELOW) Für das Berliner Büro des **Vereins Ärzte für Madagaskar** suchen wir **eine*n Mini/Midijobber*in** welche*r uns mit bis zu 60 Stunden pro Monat bei Logistik und Ressourcenmanagement unterstützt.

Der gemeinnützige Verein Ärzte für Madagaskar wurde 2011 von deutschen Mediziner*innen mit dem Ziel gegründet, die Gesundheitsversorgung insbesondere für sozial benachteiligte Bevölkerungsschichten in Madagaskar zu verbessern. Ärzte für Madagaskar unterstützt öffentliche, private und kirchliche Gesundheitseinrichtungen dabei, die Behandlungsqualität und Patientensicherheit zu verbessern, lokale Fachkräfte aus- und weiterzubilden und Gesundheitsversorgung für alle Menschen erschwinglich zu machen.

Der Verein beschäftigt etwa 50 Mitarbeiter(-innen) in Madagaskar, Berlin und Bonn. Die Vereinsarbeit wird zusätzlich durch das ehrenamtliche Engagement afrikaerfahrener Ärzte, Pflegekräfte, IT-Experten, Buchhalter und Techniker getragen. In Madagaskar betreibt der Verein ein Büro in der Hauptstadt Antananarivo sowie drei Außenstellen im ländlichen Süden des Landes. Alle Projektmaßnahmen unterliegen regelmäßigen Evaluationen durch das madagassische Gesundheitsministerium und internationale Geldgeber. Der Verein ist im Transparenzregister der Bundesrepublik Deutschland eingetragen und Unterzeichner der Initiative Transparente Zivilgesellschaft von Transparency International.

Es besteht eine enge Zusammenarbeit mit Charité Global Health, dem Einstein Center Digital Future Berlin und dem Heidelberg Institute of Global Health.

IHR AUFGABENGEBIET

- Unterstützung bei Logistik und Ressourcenmanagement von Projekten der medizinischen Entwicklungszusammenarbeit in Madagaskar
- Unterstützung bei der Beschaffung, Transport, Vorratshaltung und Organisation der Wartung von Material, Geräten und Fahrzeugen
- Unterstützung bei der Planung, Durchführung und Evaluation von Projekten zur Energie- und Elektrizitätsversorgung und Verbesserung von Wasser- und Sanitäreinrichtungen

IHR PROFIL

- Sie sind Studierende*r oder haben eine Berufsausbildung und verfügen über Fähigkeiten in mindestens zwei der folgenden Bereiche: Versorgung oder Nachschubsicherung, Materialmanagement, Fahrzeugmechanik, Energie und Elektrizität, Wasser- und Sanitäreinrichtungen, Konstruktion, Informationstechnologie.
- Sie setzen Prioritäten eigenständig und ergreifen Initiative.
- Sie kommunizieren effizient in einem multidisziplinären Team.
- Von Vorteil sind Reise- oder Arbeitserfahrung in afrikanischen, asiatischen oder lateinamerikanischen Ländern.
- Sprachkenntnisse: Deutsch (fließend); Englisch (fließend); Französischkenntnisse sind von Vorteil

WAS WIR BIETEN

Wir sind ein junges, internationales und multidisziplinäres Team. Durch unseren wirkungsorientierten und flexiblen Ansatz bieten wir eine langfristig angelegte, hervorragende Basis für eine anspruchsvolle Karriere im Bereich Global Health.

BEWERBUNGSPROZESS

Um sich zu bewerben, senden Sie bitte einen Lebenslauf, Zeugnisse und ein Anschreiben (Deutsch oder Englisch) an jobs@aerzte-fuer-madagaskar.de. Bewerbungsschluss ist der 31. März 2020; die Auswahl wird bis zum 15. April abgeschlossen sein. Die Stelle ist zunächst auf 12 Monate befristet.

Mini/Midi Job - Logistics and Resource Management

(GERMAN ABOVE) For the Berlin office of the non-profit association **Doctors for Madagascar**, we are looking to fill a **Mini/Midi job position** (up to 60 hours per month) in logistics and resource management.

The organization was founded in 2011 by German medical professionals with the aim of improving health care for underserved populations in Madagascar. Doctors for Madagascar supports public, church and private health care institutions improve the quality of treatment and patient safety, train local professionals and make healthcare affordable for all. The association employs about 50 staff in Madagascar, Berlin and Bonn, and is also supported by volunteers, among them doctors, nursing staff, IT experts, accountants and technicians.

In Madagascar, the organization has an office in the capital Antananarivo and three field offices in the rural south of the country. All project measures are subject to regular evaluations by the Malagasy Ministry of Health and international donors. Doctors for Madagascar is registered in the Transparency Register of the Federal Republic of Germany and is a signatory of Transparency International's Action for a Transparent Civil Society. It works in close cooperation with Charité Global Health, the Einstein Center Digital Future Berlin and the Heidelberg Institute of Global Health.

YOUR PROFILE

- You have experience or training in at least two of the following areas: Supply or replenishment; materials management; vehicle mechanics; energy and electricity; water and sanitation; construction; and information technology
- You set priorities independently and take initiative.
- You communicate efficiently in a multidisciplinary team.
- An advantage is interest or experience traveling or working in African, Asian or Latin American countries.
- Language skills: German (fluent) English (fluent); knowledge of French is an advantage

YOUR SCOPE OF WORK

- Supporting logistics and resource management for medical development cooperation projects in Madagascar.
- Supporting procurement, transport, stockpiling and maintenance of materials, equipment and vehicles
- Supporting the planning, implementation and evaluation of projects for energy and electricity supply and the improvement of water and sanitation facilities.

WHAT WE OFFER

We are a young, international and multidisciplinary team. Through our impact-oriented and flexible approach, we offer a long-term, excellent basis for a challenging career in Global Health.

APPLICATION PROCESS

To apply, please send a curriculum vitae, certificates and a cover letter (German or English) to jobs@aerzte-fuer-madagaskar.de. The closing date for applications is 31 March 2020; the selection process will be completed by 15 April. The position is initially limited to 12 months.